## La Fête des jeux à la Découverte

C'est la 16<sup>e</sup> édition de Jeux en fête dans le quartier de la Découverte. Frédérique Gaudioso est l'une des organisatrices.



Frédérique Gaudioso, de l'Amids.

### Trois questions à...

#### Frédérique Gaudioso, conseillère en économie sociale et familiale, à l'Amids (Association malouine d'insertion et de développement social).

# Quelle est l'origine de Jeux en fête ?

En 2001, nous nous sommes inspirés de la Journée nationale du jeu, et de ce que faisait l'Action catholique des enfants. Nous nous sommes appuyés sur leur expérience, sur l'énergie du quartier et sur tous les partenaires, pour mettre en place cette animation autour du jeu. Le but est de fédérer les personnes autour d'un projet, de créer du lien entre les habitants du quartier et ceux des autres quartiers de la ville. Les jeux sont gratuits et accessibles à tous.

D'où viennent les jeux ?

Ce sont des jeux en bois surdimensionnés, en majorité fabriqués par des familles. D'autres sont élaborés par les personnes hébergées par l'Amids. On s'inspire de jeux qui existent, et on les adapte à la situation. Tous les ans, nous en avons de nouveaux. Cette année, il y a le Serpent fou et le Fletzer à 4.

#### D'autres animations?

Les danseuses d'Hibiscous, la classe orchestre de l'école de la Découverte. Et puis, les bulles de savon géantes de l'association l'Échappée et un jeu coopératif, qui sera la surprise. Un sculpteur de ballons fera une démonstration, et les enfants pourront essayer. La section rugby, du Cercle Jules-Ferry, organisera des jeux autour de ce sport.

**Samedi 20 mai**, de 14 h à 18 h, 12 bis, rue du Grand-Passage.